

Fecha: 23-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna
Típico Noticias

Tipo: Noticia general
Título: Banca interna

Titulo: Banca internacional dona US\$750 mil para emergencia en Biobío y Nuble

Pág. :

Cm2: 245,3

VPE: \$ 414.004

Tiraje

Lectoría

Favorabilidad:

3.600

14.800

No Definida

Banca internacional dona US\$750 mil para emergencia en Biobío y Ñuble

El Ministerio de Hacienda informó dos donaciones por un total de US\$750.000 de parte del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) y del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para

sortear las necesidades de las regiones de Ñuble y Biobío, en el marco de los incendios forestales.

Los organismos pusieron a disposición recursos tanto para apoyar las primeras acciones como para evaluar los daños y pérdidas resultantes de esta catástrofe. Ambas acciones fueron canalizadas a través del Ministerio de Hacienda como gobernador ante el BID y director ante la CAF, en representación del país.

El aporte de CAF consiste en una donación de US\$250.000 destinados a las labores inmediatas de la emergencia, cuya administración estará a cargo del Ministerio

del Interior. En tanto, el aporte del BID asciende a US\$500.000 y se estructura en dos componentes, para apoyar tanto las acciones inmediatas de respuesta como las labores de evaluación técnica derivadas.

ejecutivo de CAF, Sergio Granados, el organismo expresó su "más profunda solidaridad ante los devastadores efectos del voraz incendio que azota las regiones de Ñuble y Biobío, y que ha ocasionado sensibles pérdidas humanas, y considerables daños materiales".

Granados enfatizó que, ante el cambio climático, "el drástico aumento de temperaturas obliga a una acción contundente para mitigar estos fenómenos, así como para mejorar preparar a las comunidades para afrontarlos".

Por su parte, la representante en Chile del BID, Katharina Falkner-Olmedo, señaló que han visto "con mucho pesar los acontecimientos" y manifestó el compromiso del organismo de continuar apoyando al Gobierno de Chile en esta materia.



LOS RECURSOS BUSCAN apoyar las labores asociadas a la emergencia y las primeras labores de apoyo.